

Die Halle vierteljährlich 2.50 M., bei...
Am amtlichen Zeitungs-Verzeichnis unter 'Saale-Zeitung' eingetragen.

Saale-Zeitung.

Dreizehnter Jahrgang.

werden die Spaltenpreise oder deren Raum mit 30 Pfg., solche aus Halle mit 20 Pfg. berechnet und in der Geschäftsstelle, von anderen Annoncenstellen und allen Annoncen-Expeditoren angenommen. Reflektieren die Seite 75 Pfg.

Redaktion und Druck- & Geschäftsstelle: Halle, Gr. Braunschweiger 17; Nebengeschäftsstelle: Markt 24.

Die Zudersteuer.

Die Beratungen, die in der letzten Zeit in der Budgetkommission über die zukünftige Gestaltung der Zudersteuer gepflogen worden sind, haben ein erfreuliches Endergebnis fast aller Parteien über die Notwendigkeit...

Das Ergebnis der Verhandlung war die einstimmige Annahme des Antrages des Abgeordneten v. Döhlen und die Überweisung der Petitionen als Material an den Reichstagsrat.

Deutsches Reich.

Sof- und Personalnachrichten.

Der Kaiser nimmt an den Verschlag des Herzogs von Ratibor teil, die vom Kaiser in Aachen bewohnten Schlösschen werden bereits hergerichtet.

Genf Güterns Nachfolger.

Die Nordd. Allg. Ztg. meldet: Der Kaiser hat zum Gouverneur von Deutsch-Ostafrika den bisherigen Generalconsul in Barichau Herrn v. Rechenberg ernannt.

Der Marktplan für die Metallindustrie.

Aus Dresden, 16. April, wird uns geschrieben: Nach Berechnung des Metallarbeiterverbandes kann der Streik 7 bis 8 Wochen mit Streckunterbrechung durchgeföhrt werden.

lebr zweifelhaft. Jedem welche Verleugung zur Einigung sind, wie von beiden Seiten behauptet wird, entgegen anderen Meinungen, auch bis heute noch nicht angenommen worden.

Die 'Freie Vereinigung deutscher Gewerkschaften'

ist geteilt in Berlin zu ihrem 7. Kongress zusammengetreten. Die Veranstaltung leitete Herr Klotz mit einer Rede ein, aus der einige Stellen wiedergegeben seien:

Die Arbeiter, welche hier zusammenzutreten, stehen zum erstenmal auf einem anderen Standpunkte, als die heute herrschende Arbeiterbewegung. Sie stehen auf dem Standpunkte, daß es nützlich wäre, wenn eine ordentliche, gründliche Auseinandersetzung stattfände.

Der wichtigste Gegenstand der Tagesordnung: Die Verprechung der Ergänzung und Erweiterung des Programms der Freien Vereinigung deutscher Gewerkschaften kommt erst heute an die Reihe.

Politik.

Der neunte politisch-sozialdemokratische Parteitag für Deutschland fand während der Diesseierlande unter Vorsitz des Reichstagsabgeordneten...

Arbeiterbewegung.

Die gestrige Verammlung der Arbeiterchaft der Firma B. & W. Meyer in Aachen hat als Ergebnis die Wählung der Arbeiterchaft, die Arbeit auszusuchen, sowie der Beschäftigten unter allen Umständen an den bevorstehenden Festlichkeiten.

Wen der Arbeiterchaft der Zellstofffabrik 'Walldorf' in Wahnheim die gegen 1800 Personen beschäftigt, sind mehr als 400 in den Urlaub gefahren.

Der Verein Hamburger Arbeiter hat zum nächsten Donnerstag eine Sitzung einberufen, die sich mit der Lohnbewegung der Seeleute beschäftigen und zu der vom 18. April datierter Eingabe des Seemannsverbandes Stellung nehmen soll.

Der und Flotte.

Oberleutnant Bahmeyer von Sobbe, geboren am 17. Mai 1874 zu Jenaflur am O., früher im Infanterie-Regiment Nr. 64, ist am 9. April in Colowen in Rumänien an Gelenkheumatismus gestorben.

Der Kommandierende General des 16. Armeekorps General der Infanterie Stöcker ist gestern mittags infolge eines Herzschlages in Weh gestorben.

Kaiserliche Marine. Die beimverdrangte letzte Staffel des ostafrikanischen Marine-Infanterie- Detachements ist mit dem Dampfer 'Kaiserregent' am 14. April in Wismar eingetroffen und hat am 15. April die Reise nach Bremerhaven und Hamburg fortgesetzt.

Bort of Svahn (Trinidad) in See. - 'Halle' ist am 14. April in Gollau (Bern) eingetroffen und geht am 28. April von dort nach Glimbore (Bern) in See.

Kolonien.

Der Gouverneur von Deutsch-Ostafrika hat Verordnungen betreffend die Ein- und Ausfuhr von Feuerwaffen und Schießbedarf, sowie betreffend die Führung und den Besitz von Feuerwaffen und Schießbedarf erlassen.

Ausland.

Eine Krise im Dreieck?

Die 'Capitale' schreibt, wie das 'N. Z.' berichtet, es strebe fest, daß in Deutschland, vom Kaiser bis zur Diplomatie und Presse, der Herrscher (allem vorne) gegen Italien tagtäglich zurechne.

Ein Vertreter der 'Patria' brannmarkt einer Meldung des 'N. Z.' zufolge den unerschütterlichen Glauben, wonach ein Teil der italienischen Presse den 'Zwischenfall' behandelte.

Die 'Capitale' schreibt, wie das 'N. Z.' berichtet, es strebe fest, daß in Deutschland, vom Kaiser bis zur Diplomatie und Presse, der Herrscher (allem vorne) gegen Italien tagtäglich zurechne.

Welche Bedeutung man in England der Depesche Kaiser Wilhelms an den Grafen Solovickoff beizumisst, läßt sich daran erkennen, daß man sie in politischen Kreisen dem berühmten Krügertelegramm an die Seite stellt.

Die Depesche Kaiser Wilhelms an den Grafen Solovickoff ist eine klare Aktion, deren Bedeutung man in England der Depesche Kaiser Wilhelms an den Grafen Solovickoff beizumisst, läßt sich daran erkennen, daß man sie in politischen Kreisen dem berühmten Krügertelegramm an die Seite stellt.

Der Ausbruch des Vesuv.

Kardinal Fischer in Rom hat der 'Allg. Volkstz.' die für die durch den Ausbruch des Vesuv geschädigten Bewohner von Neapel gelegenen Orte eine Sammlungs veranstaltet, 300 Mark nebst einem Belegschreiben gesandt, in dem er den Wunsch ausdrückt, recht viele mildethätige Hände möchten sich öffnen zur Unterstützung der unbeschreiblich großen Noth.

Das 'Viel. Z.' berichtet aus Neapel über den zweiten horigen Aufenthalt des italienischen Königspaars folgendes: Der König hat erwies sich wieder als ein Volkstzweig im edelsten Sinne des Wortes, und die Königin hand ihm dabei vollwertig zur Seite.





